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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Bovins
Question écrite n° 37494

Texte de la question

M Henri Bayard demande a M le ministre de l'agriculture de bien vouloir lui preciser quels sont les credits
prevus, pour l'annee 1988, et qui concernent les primes aux eleveurs pour l'abattement de bovins atteints de
leucose.
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